

21 07 2016 / Saint-Ouen-lès-Parey : les marcheurs odéens en balade au Fort de Boulémont



Les marcheurs odéens ont passé une agréable journée avant les vacances.

La dernière marche de l'année a eu lieu au fort de Boulémont, pour une quinzaine de marcheurs qui, de bon matin, ont pris en voiture la direction de Mont-lès-Neufchâteau. Puis ils sont arrivés au fort de Boulémont. Au programme, le matin, une marche de 10 km dans les bois en suivant le sentier de Saint-Jacques, puis pique-nique à l'arboretum.

L'après-midi fut consacrée à la découverte du fort, aux énigmes, où chacun a reçu son diplôme ludique de Dame nature. Une journée bien agréable, où la météo fut clémente.

Tout le monde s'est donné rendez-vous pour septembre avec de nouvelles aventures et diverses sorties pour garder la forme et découvrir les beautés de la nature.